

Crimen de Fernando Báez Sosa: quién es Alejo Milanesi, el único sobreseído en la causa



Durante la última rueda de reconocimiento en la causa por el crimen de Fernando Báez Sosa, el único joven que no fue identificado por ningún testigo como parte del hecho es Alejo Milanesi. Al igual que el resto de los acusados, es rugbier; de hecho, jugaba en el Club Náutico Arsenal de Zárate junto a Blas Cinalli y los hermanos Luciano y Ciro Pertossi.

Tiene 20 años y es hijo de una docente y un profesor de la Universidad Tecnológica Nacional (UTN). En el club había sido suspendido con los otros tres compañeros por “afectar la imagen que pregonan” en la institución tras el caso.

En cuanto a qué hacía la noche en la que mataron a golpe a Fernando, no se pudo establecer si Milanesi formó parte del homicidio. Sin embargo, continúa imputado en la causa bajo la carátula de “homicidio agravado por el concurso premeditado de dos o más personas”. A su vez, se lo trasladará junto al resto de los acusados al Penal de Dolores.

Por otro lado, la Agencia Regional de la Policía Federal Argentina de Mar del Plata acaba de comenzar un peritaje a los celulares de los rugbiers para investigar su contenido. Además, en los próximos días se realizará un peritaje químico y de rastros en Dolores. Allí se verificará si hay indicios de sangre en sus prendas y calzados.

[#Justicia](#) Caso de Fernando Báez Sosa: absolvieron a Alejo Milanesi y los otros 8 rugbiers seguirán presos <https://t.co/0B1oYqZHqe> pic.twitter.com/EkI5rbktSV

Mientras tanto, en la rueda de reconocimiento, los nuevos testigos señalaron a Juan Pedro Guarino y a Cinalli como partícipes de la agresión. De hecho, en el caso de este último indicaron que le había pegado a Báez Sosa antes de que cayera al piso inconsciente.

Fuente: Misiones online